

People-to-People- EUREGIO-Preis **2024**

KRITERIEN

Das Projekt / Die Initiative:

- hat einen deutlichen grenzüberschreitenden Nutzen
- hat für die Region einen Wert, trägt zur Schaffung einer grenzenlosen Stadt-Land-Region bei
- behandelt ein aktuelles und gesellschaftlich relevantes Thema
- erfüllt eine Vorbildfunktion
- regt zur Nachahmung an
- hat einen auffallenden Charakter und Ausstrahlungskraft
- ist innovativ und verfolgt einen neuen Ansatz

Seit 16 Jahren zeichnet die EUREGIO mit dem People-to-People-EUREGIO-Preis herausragende Initiativen aus, die im Bereich der grenzüberschreitenden Zusammenarbeit Vorbildcharakter haben. Die Menschen, die hinter diesen Projekten stehen, inspirieren andere, ihre innovativen Ideen ebenfalls zu verwirklichen und tragen so zur Erneuerung der "grenzenlosen" Zusammenarbeit in unserer EUREGIO bei.

Wie in diesem Jahr möchten wir auch 2024 den People-to-People-EUREGIO-Preis verleihen. Deshalb suchen wir **Projekte und Initiativen**, die die Menschen im EUREGIO-Gebiet näher zusammengebracht haben.

Wir möchten unseren Mitgliedern und den Menschen in der EUREGIO die Möglichkeit geben, Projekte und Initiativen vorzuschlagen, die für den People-to-People-EUREGIO-Preis in Frage kommen. **Welches Projekt oder welche Initiative in der EUREGIO ist für Sie besonders bemerkenswert?**



**People
to People**

EUREGIO Prijs | Preis



Schicken Sie Ihren Vorschlag
vor dem **15.11.2023**
an Maaïke Veelers
(m.veelers@euregio.eu)

Das Präsidium entscheidet dann auf der Grundlage der Einsendungen, wem der Preis zuerkannt werden soll. Die **Preisverleihung** findet am 26. Januar 2024 statt.